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会議録 

会議の名称 西東京市立学校給食運営審議会（第10回） 

開催日時 平成22年11月10日（水曜日）午後3時30分から午後4時 

開催場所 保谷庁舎4階 理事者室 

出席者 

委員：有澤会長・宍戸副会長・加藤（栄）委員・栗田委員・林委員・中村

委員・加藤（智）委員・池谷委員・皆川委員・斉藤委員・終夜委員・横田

委員・清水委員・新出委員 

（欠席：石井委員・飯塚委員） 

事務局：山本課長・矢澤係長・近藤主任 

議題 

1 答申内容（最終確認） 

2 答申 

3 その他 

会議資料の

名称 
西東京市立中学校給食の開始時期及び給食費について（答申） 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録

会議内容 

事務局あいさつ（山本課長） 

 

議題 

○有澤会長： 

前回の答申案について、文言の修正等をおこなった。 

一度、事務局で読みあげるので、配布した答申文を各自で確認願う。 

 

○近藤主任（事務局）： 

 （答申案読み上げ） 

 

○有澤会長： 

 以上の内容で、このあと教育長へ答申文を提出する。 

 本日まで、審議会委員の方々には、それぞれの立場で真剣に審議していただいたこと

に感謝する。 

 

教育委員会への答申 

○有澤会長： 

 諮問を受けた内容について、答申します。 

 （有澤会長から教育長へ答申） 

 

教育長挨拶 

○野﨑教育長： 

 中学校給食は最重要課題の1つである。本日まで熱心かつ慎重に審議、答申いただい

たことに感謝する。中学校給食の開始時期および給食費については事業運営上、重要な

項目であり、答申いただいた内容を最大限尊重し、教育委員会にて協議、決定する。 

 

（教育長退席） 
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○有澤会長： 

 教育委員会への答申が終了した。 

 今後の審議会開催について事務局より説明願う。 

 

○山本課長（事務局）： 

 本日の答申で、運営審議会の大きな検討項目は終了した。 

 現在、中学校給食開始準備検討委員会において、中学校給食の運営面を中心に検討を

行い、最終報告書のまとめに入っている。この最終報告書がまとまった段階で、運営審

議会を開催し、内容について確認願いたいと考えている。当面の予定としては以上であ

る。 

 

○有澤会長： 

 次回は事務局からの開催通知を待っての開催となるとのことである。 

 では、本日の審議会を終了する。 

 

 

  


